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● 執行部研修について

　１２月２４日に生徒会執行部で執行部研修を行いました。これから

１年間リーダーとして、どんな姿であるべきかを学びました。また、

今の世羅西中学校の課題点を見つけ、これから目指していく学校

像、目標について、話し合いました。

　僕達が執行部研修で世羅西中学校の課題点を考えた中で、ま

だ挨拶や返事、立腰など日常生活でできていない部分があるとい

う意見が出ました。これは僕達生徒会執行部が目指す、「当たり

前のことを当たり前に」という目標に繋がってきます。当たり前のこ

とを習慣化できれば、全員が気持ちよく学校生活を送ることができ

ます。また、みんなで何かに取り組む時にもっと良いものをつくる

ための時間と余裕ができます。より良い学校を作っていくためにも

日常を大切にしていきましょう。

　ここで立てた目標を有言実行し、誰からも信頼されるリーダーと

なれるように、これから１年間活動に取り組んでいきま

す。皆さんも1年後、今よりもレベルアップした自分になれる

よう、この１年間僕達と一緒に高め合っていきましょう。

● 委員会について
　３学期になり、委員会も２年生が主となって活動をしています。それ

ぞれの委員会でどんな目標を立てているのか、今一度確認して、一つ

の方向に向けてより良い学校を目指していきましょう。委員会の仕事

を通して、日常生活の当たり前を当たり前以上にしていき、世羅西中

学校をさらにレベルアップさせていきましょう！！　　　

● 委員長から

生活委員長

　僕は特に身なりと挨拶に力をいれます。身なりは、点検の時だけ整えるようでは
いけません。日頃の身なりを整え、気持ちを整えていきましょう。また挨拶が良いと
学校の雰囲気が良くなります。来校された方や生徒同士で気持ちの良い挨拶をし
ていきましょう。

保健美化委員長

　保健美化委員は、多くの意見を取り入れながら、丁寧なそうじや周囲への気配り
ができるように取り組んでいきます。そうじの際に自分の担当する仕事をきっちりと
こなし，周りの状況を見て、プラスの動きを積極的にしていきましょう。また、手洗
い・うがい、消毒、換気など感染症対策の徹底をしていきます。

図書広報委員長

　図書は利用しやすい図書室の環境を整えること、広報では見やすい掲示し、全
員で取り組んでいきます。図書では、図書室利用が増えるように、本の楽しさやお
もしろさを伝えられる工夫をして、図書室利用が増えるようにしていきます。広報で
は、分かりやすく明るい放送、見やすい掲示で皆さんが元気になれるようにしてい
きます。


